



## Saint-Lyphard

### Sophie Mahé à nouveau dans son salon de coiffure



Elles se relaient pour assurer une ouverture 6 jours sur 7 : (de gauche à droite) Sophie Mahé coiffeuse et esthéticienne, Lise Maillard coiffeuse et en formation esthétique, Virginie Coelho Pedro coiffeuse et manager du salon, Ophélie Martin esthéticienne.

Sophie Mahé avait cédé en 2008 le salon de coiffure qu'elle avait géré pendant 10 ans 7, rue de Vignonnet. Sans abandonner le salon qu'elle a ouvert à Pontchâteau, elle est revenue depuis le 1<sup>er</sup> juillet à Saint-Lyphard, dans ses anciens locaux, après leur avoir donné un sérieux coup de jeune.

*Coiffure Sophie* est un salon de coiffure et un institut de beauté mixte, et il faut reconnaître que tout y est fait pour le confort et le bien-être de ses clients, jusqu'aux fauteuils massants et relaxants. Une gamme complète de soins et de produits : coiffure et manucure, soins esthétiques bio avec l'atelier des délices,

des senteurs gourmandes avec les eaux de parfums LSG, maquillage bio avec Couleur caramel. Et pour les hommes, le salon est aussi barbier. Sophie Mahé a voulu investir dans un matériel qu'elle qualifie de révolutionnaire, Cellu M6 Alliance LPG pour l'amincissement et le raffermissement du corps, ou pour les soins anti-âge du visage. Elle précise : « **des cures de 12 séances de 10 minutes et des résultats dès les premières séances** ».

**Horaires** : du lundi après-midi au samedi, Rendez-vous par téléphone au 02 51 16 90 44